

Fecha 03.07.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que hasta la Comisión Política Nacional del PRD llegó ya una veintena de quejas contra **Andrés Manuel López Obrador**.

Ninguna de ellas será revisada ni canalizada a la comisión jurisdiccional, y aunque las violaciones al estatuto son innegables, en la cúpula partidista no quieren "hacerle el caldo gordo" a **AMLO**, pues, afirman, el proceso le caería de maravilla, sería oxígeno puro a sus seguidores para continuar con la campaña de golpeteo.

Uno de ellos, **Agustín Guerrero**, amenaza con someter a juicio de expulsión a **Jesús Ortega** por su reconocimiento al Presidente de la República.

que el presidente **Felipe Calderón** no tiene previsto emitir un mensaje a los ciudadanos el próximo domingo con motivo de la elección intermedia en la que se renovará la Cámara de Diputados, y como es costumbre en los jefes de Estado, su aparición pública durante la jornada comicial se limitará a acudir a votar.

que el secretario del Trabajo, **Javier Lozano Alarcón**, se convirtió en el único integrante del gabinete de **Calderón** en ser demandado, en este caso por el PRI, por participar en supuestos actos proselitistas a favor del PAN.

Lo curioso es que mientras se vigiló durante todo el proceso al titular de la Sedesol, **Ernesto Cordero**, para que no involucrara programas sociales en las campañas políticas, se descuidó la actuación de otras secretarías del gobierno panista.

que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, **Marcelo Ebrard**, estuvo a punto de cometer un error que le pudo causar una multa de las autoridades electorales.

Durante la presentación del Programa de Empoderamiento Económico para las Mujeres de la Ciudad de México, el gobernante destacó la labor de ellas con la frase "así sí se puede cambiar la realidad de la capital"... que bien podría confundirse con el eslogan del PRD "Así sí gana la gente".

que **Alicia Azzolini**, ex fiscal del menor de la procuraduría capitalina, firmó contrato de exclusividad con una editorial española para escribir un libro sobre Casitas del Sur.

La noticia enfureció a los familiares de los 11 menores desaparecidos de ese albergue, quienes la señalan como una de las responsables del caso, así sea por omisión.

